PUERTOLLANO OFRECE A LAS NUEVAS EMPRESAS GAS, CARBON, PETROLEO Y ELECTRICIDAD A PIE DE OBRA

La situación industrial de la ciudad es en estos momentos estable, pero las graves crisis sufridas recientemente obligaron a las distintas fuerzas económicas y sociales a crear una Mesa por el Empleo y el Desarrollo de la Comarca, la cual ha llevado a cabo entre sus primeras actuaciones la puesta en funcionamiento de la Oficina de Promoción Empresarial (OPE).

El cometido de esta Oficina es ayudar a la reactivación de la economía comarcal mediante estudios de la situación empresarial y el fomento de las pequeñas y medianas empresas. Asesorar e informar a los empresarios sobre las distintos caminos a seguir para poner en práctica nuevos proyectos. buscar fórmulas para atraer inversiones y elaborar campañas de marketing que vendan unas imagen atractiva de Puertollano, son algunas de sus cometidos.

En opinión del responsable de la Federación de Empresarios puertollaneros, Vicente Buendía, es necesario apostar por la pequeña y mediana empresa, "que es el sector que acapara mayores ci-fras de desempleo, porque somos los más desprotegidos".Buendía reclama una mayor atención por parte de la Administración, sobre todo en lo que respecta a las ayudas que provienen de ella, "pues su tramitación es muy lenta". No obstante, manifiesta ser optimista con el futuro de Puertollano en relación con las medidas que se han empezado a tomar y subraya que además de



Los sindicatos, CCOO y UGT, ven con esperanza el futuro de la industria "siempre y cuando seamos capaces de atraer nuevas inversiones"

agua, las necesidades de una autovía, el abaratamiento del suelo industrial y el desarrollo de una Ley del Comercio Interior son fundamentales para esta

Por su parte, el secreta-rio comarcal de CC.OO, Vicente Luchena, considera que la situación es preocupante debido a las altas cifras de paro registradas, pero "con esperanza y con futuro en próximas inversiones". Este sindicalista cree que la diversificación industrial es la única y la mejor alternativa para la comarca, "pues no podemos depender casi exclusivamente de la empresa pública y hay que traer inversiones de otro tipo. Puertollano ofrece muchas alternati-

vas con el añadido de contar con un complejo industrial de primera magni-

Esteban Fernández, secretario comarcal de UGT, coincide con su compañero en la urgencia de buscar nuevos proyectos para la localidad, "todos debemos arrimar el hombro y salir fuera a buscar alternativas". Destaca que "un problema grave es la falta de un empresariado fuerte y emprendedor" y pone sus es-peranzas en el buen funcionamiento de la Mesa por el Empleo.

Fernández apunta los esfuerzos que se realizan en relación con la formación de los trabajadores, "ya que debemos ser conscientes de que cada

vez se requiere más mano de obra cualificada".

La gran empresa municipal

La empresa que mayor número de contrataciones ha realizado desde 1991 ha sido el Ayuntamiento, con unas 3.000, según informa el concejal encargado del área industrial, Juan Francisco Fernández Pacheco. La plantilla que depende del consistorio se cifra entre unas 700 u 800 personas, pues constantemente se están acometiendo nuevas obras y trabajos en los que se busca sobre todo dar una oportunidad a los ciudadanos con mayores dificultades a la hora de encontrar empleo.

Fernández Pacheco destaca que Puertollano debe diversificar su tejido industrial, "para lo cual tiene que despertarse la pereza empresarial. Se ha dependido mucho de la empresa pública, pero ésta se están privatizando y ahora se necesitan empresarios más agresivos y un gran apoyo de la Administración local".

Asimismo, asegura que Puertollano está sentando las bases para crecer en un futuro próximo, de ahí los proyectos de crear más suelo industrial.

La situación actual de esta localidad es en opinión del edil "muy esta-ble" y recuerda que los problemas pasados en los últimos años han traído como consecuencia la reducción de plantilla, "pero no se ha cerrado ninguna gran empresa".



Puertollano cuenta con más de 2.200 firmas registradas sobre todo pertenecientes a la pequeña y mediana empresa.

La economía puertollanera depende de los complejos petroquímico y mineroeléctrico ubicados en la ciudad

Tiudades Jastilla-La Mancha

DUSTRIA

Z

M

Ш 1 **SUPLEMENTO**

ESPECIAL

Sábado, 1 de abril de